

Ferst, Marko

(*1970)

Politikwissenschaftler, Autor

Der Weg zu einer seelisch-geistigen Hochkultur

Die überragende und allumfassende Frage für den Zukunftsprozeß ist ..., ob wir den Weg zu einer seelisch-geistigen Hochkultur beschreiten. In einer zukunftsfähigen Ordnung müssen die Werte des Seins über denen des Habens stehen. Es geht darum, die Welt vom Herzen her neu einzurichten, und nicht von der Machthybris. Das Ziel wäre eine lebensfrohe Gesellschaft ...

Wir benötigen eine sozial-technische Effizienzrevolution ...

Marko Ferst, Neues Deutschland 18./19.1.1997, S. 10